

SWI

Ciptakan Kamseltibcarlantas Jelang Tahun Baru, Satgas Preventif Ops Lilin Lodaya Gatur di Jalur Padat Ciamis

Ciamis - CIAMIS.SWI.OR.ID

Dec 31, 2024 - 13:01



CIAMIS ~ Operasi Lilin Lodaya 2024, Polres Ciamis Polda Jabar bentuk Satuan Tugas Preventif untuk melaksanakan patroli dan pengayuran lalu lintas ke sejumlah objek vital dalam rangka cipta kondisi menghadapi malam pergantian tahun atau menyambut Tahun Baru 2025. Satgas Preventif ini hadir untuk memberikan rasa nyaman dan aman masyarakat menghadapi Tahun Baru 2025 di Kabupaten Ciamis.

Pelaksanaan pengaturan lalu lintas ini dilaksanakan oleh Satgas Preventif Polres Ciamis Roda 2 di kawasan Simpang SPBU Nagrak, Sindangrasa, Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Selasa (31/12/2024).

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kasatgas Preventif AKP Cecep Edi Sulaeman, SIP., mengatakan, Satgas Preventif melakukan pengaturan lalu lintas di area padat saat untuk menjaga Kamseltibcar Lantas dan mengurangi tindak kriminalitas di wilayah hukum Polres Ciamis Polda Jabar. Terutama menghadapi Malam Pergantian Tahun yang diprediksi masyarakat akan tumpah ruah di jalanan Kabupaten Ciamis.

Lebih lanjut, Kasatgas Preventif Polres Ciamis Polda Jabar menuturkan, setiap pelaksanaan kegiatan Satgas tidak kurang dari satu truk personel diterjunkan untuk menyisiri setiap sudut kota dan objek vital serta pengaturan lalu lintas di jalur pada saat malam di Kabupaten Ciamis. Ini bertujuan untuk memastikan Kamseltibcar Lantas menghadapi Tahun Baru 2025.

"Satgas Preventif ini bagian dari pelaksanaan Operasi Lilin Lodaya 2024. Dimana satgas secara rutin melaksanakan patroli dialogis ke daerah rawan kejahatan, tempat ibadah, premanisme, tempat wisata dan objek Vital, pengaturan lalu lintas. Sehingga dapat mengurangi niat para pelaku kriminal menekan Angka Fatalitas Kecelakaan Lalu Lintas dengan hadirnya anggota kepolisian di tengah tengah masyarakat menghadapi Tahun Baru 2025," katanya.

Kasatgas Preventif Polres Ciamis Polda Jabar mengimbau kepada masyarakat agar selalu waspada dan berhati-hati dalam beraktivitas. "Kami berusaha selalu hadir ditengah masyarakat untuk memberikan rasa aman dan nyaman masyarakat," kata AKP Cecep Edi Sulaeman.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.